



～東の丘に芳しく香れ～

# 東芳っ子供り



令和4年12月 5日

東芳小学校だより

第32号

文責：校長 山際裕之

## 薬物乱用防止教室(6年生)

～薬物乱用はダメ！ゼツタイ！～

11月29日、郡山警察署生活安全課の霜鳥様に講師としてご来校いただき、6年生を対象に薬物乱用防止教室を行いました。郡山市の小学校は全ての学校で薬物乱用防止教室を実施することになっています。

はじめに動画を見て、薬物の恐ろしさ、勇気をもって誘惑を断ち切ることの大切さを学びました。そして、霜鳥様から福島県や郡山市の検挙者数などのデータをもとに講話をいただきました。自分には関係ないと思っても、身近なところに薬物は存在します。しかし、どんな理由があっても手を出してはいけません。たった1回の使用でも「薬物乱用」であり、健康に影響を及ぼすこと、犯罪であることを忘れないようにしましょう。



## おもちゃ祭り ～2年生が1年生をご招待！～

11月29日、1・2年生によるおもちゃ祭りが行われました。2年生が生活科で作ったおもちゃで1年生に遊んでもらおうと、内緒で企画していたミッションです。おもちゃで遊んだ後にプレゼントする景品も手作りで準備していました。

1年生に喜んでもらう工夫で作ったおもちゃです。2年生は、それぞれのおもちゃの遊び方をていねいに説明して、やさしく面倒を見ていました。低学年での交流でしたが、2年生がとても大人っぽく見えて、立派な対応ぶりでした。

1年生は、お兄さん、お姉さんの説明をよく聞いて、ルールや順番を守り、お互いに譲り合って遊ぶことができました。子どもらしく、純粋に2年生とともに楽しむ様子は、とても微笑ましく感じました。

異学年交流は、本校の特徴でもあります。今回は1年生と2年生の交流でしたがそれぞれの学年にとって成長を感じることでできる貴重な機会だったと思います。こういう経験を重ねながら、他への思いやりや感謝の心、社会のルールやマナーなどを学んでいくのだと思います。1年後は1年生が2年生になり、同じように来年度の1年生を楽しませてくれることでしょう。2年生の皆さん、ありがとう。



## 授業参観にお越しいただき、ありがとうございました

12月2日、年内最後の授業参観及び学級懇談会を行いました。多くの保護者・ご家族の皆様にご子どもたちの学習の様子をご覧いただいたこと、学級懇談会に出席していただいたことに、心より御礼申し上げます。

2学期の学校生活も残り3週間となりました。子どもたちが充実した生活を送り、希望をもって新年を迎えられるように、学校教育の充実に努力してまいります。お気づきのことがありましたら、担任または管理職にお知らせくださいますようお願いいたします。

